

## Municipio afirma que la Contraloría visó tratos directos sobre la crisis de la basura en Ancud

En el marco de las acciones implementadas por la acumulación de residuos domiciliarios en distintos sectores de la comuna de Ancud que se vivió el verano, el municipio local informó que la Contraloría Regional de Los Lagos tomó razón de los dos últimos tratos directos reali-

zados con empresas externas, con fechas 17 de enero y 21 de febrero del presente año.

La municipalidad del norte de la Isla aseveró que recurrió a tal modalidad respecto a la basura involucrando a dos empresas: la primera, para reforzar el servicio el 31 de diciembre, y la segunda, posteriormente, pa-

ra el pretratamiento y disposición final de los residuos sólidos domiciliarios, con una firma de Puerto Varas.

"Estos tratos directos, apoyados por 5 de 6 concejales reflejan el mayoritario respaldo a estas medidas (...). A pesar de las acusaciones infundadas que surgieron durante este proceso, la

toma de razón por parte de Contraloría respalda la legalidad de las decisiones adoptadas por esta administración", arguyó el alcalde Andrés Ojeda (indep.).

Según difundió el consistorio en un comunicado, "el municipio se encuentra consolidando el sistema de retiro domiciliario, realizando



RETIRO DE RESIDUOS SÓLIDOS DOMICILIARIOS EN ANCUD.

labores de limpieza de microbasurales e implementando un nuevo modelo de gestión que permita fortale-

cer el funcionamiento del Galpón Circular y mejorar la separación y reciclaje de residuos".